
Marziano: "Ospedale nuovo si,
non dimentichiamo il vecchio"
Va  bene  parlare  –  e  sperare  –  di  un  ospedale  nuovo  per
Siracusa  ma  “non  dimentichiamoci  dell’esistente”.  E’
l’opinione  del  parlamentare  regionale  siracusano,  Bruno
Marziano. “L’Umberto I ha bisogno di interventi e di risorse
perché sarà il punto di riferimento, ancora per molti anni,
per 120 mila siracusani e molti pazienti della provincia”.
Mentre si discute del dsito dove sorgerà un giorno il nuovo
presidio  e  di  progetti  preliminari,  Marziano  sposta
l’attenzione  sull’ospedale  di  oggi  “che  è  in  condizioni
disastrose. Non può essere manutenuto con il solo intervento
annuale dell’Asp che è di appena un milione all’anno”. Senza
parlare  di  carenze  di  personale  in  pianta  organica,  il
deputato del Pd parla però della necessità di “sbloccare i
concorsi e riportare dentro gli ospedali della Sicilia, della
provincia e all’Umberto I i medici che mancano, consentendo la
mobilità  di  giovani  medici  che  vogliono  misurarsi  nella
propria città”.
Bruno  Marziano  ha  chiesto  al  commissario  dell’Asp,  Mario
Zappia, di avviare tutte le procedure necessarie per ottenere
uno  stanziamento  straordinario  per  operazioni  di  restyling
garantendo l’impegno di tutta la deputazione regionale.

Calcio.  Pippo  Strano  nuovo
allenatore del Siracusa
Trovano conferma i “rumors” delle ultime ore. E’ Pippo Strano
il nuovo allenatore dell’SC Siracusa. Il successore di Orazio
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Pidatella ha diretto oggi il primo allenamento. “Ritorno al De
Simone, da allenatore del Siracusa, dodici anni dopo. L’ultima
volta qui invece risale a tre anni fa quando guidavo l’Adrano
e venni a Siracusa per giocare un’amichevole contro quella
meraviglia della squadra di mister Sottil”.
Sereno  per  la  rimonta  in  classifica.  “Personalmente  il
campionato  inizia  oggi  e  per  l’obiettivo  prefissato  dalla
società è come se partissimo con un handicap di 5 punti.
Lavoreremo quindi per fare bene”.

 

Malore  per  un  operaio.
Scontro Isab-Fiom Cgil
Tra  Isab  e  la  federazione  metalmeccanici  della  Cgil  è
battaglia di comunicati stampa. Al centro, il malore accusato
da  un  lavoratore  dell’indotto  all’interno  di  un  cantiere
nell’area  industriale.  Contestata,  dal  sindacato,  la
tempestività dell’assistenza medica. Isab ribatte a muso duro
parlando di utilizzo strumentale di simili episodi. “Quanto
riportato nel comunicato stampa del sindacato metalmeccanico è
privo  di  ogni  fondamento,  irresponsabile  e  lesivo
dell’immagine  della  società”.  Le  cure  all’operaio  sarebbe
state “tempestive, complete e altamente qualificate”.
La scelta di utilizzare un altro mezzo Isab e non l’ambulanza
per il trasporto al Pronto Soccorso è motivata con “la lieve
entità (codice bianco) del malore diagnosticato” e pertanto
“il medico ha ritenuto opportuno mantenere l’ambulanza presso
lo stabilimento per eventuali più serie emergenze”.
Poco  dopo  pranzo,  il  lavoratore  è  stato  comunque  dimesso
dall’Umberto I dove sarebbe effettivamente arrivato in codice
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bianco.

(foto: area industriale, generico)

Siracusa  è  una  "Smart  City
Living Lab"
Siracusa  è  uno  dei  tre  Comuni  italiani  vincitori  della
selezione  prevista  dall’accordo  siglato  dal  Cnr  con
l’associazione  nazionale  dei  Comuni  italiani,  indetta  lo
scorso  luglio.  Insieme  ad  Agordo  (Belluno)  e  Riccione,
Siracusa può fregiarsi del titolo di “Smart Cities Living
Lab”.  Diventerà,  quindi,  una  “città  intelligente”  in  cui
sperimentare ultime tecniche del centro nazionale di ricerche
in materia di  “energia da fonti rinnovabili e Ict per la
sostenibilità energetica”.
Il sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo, è oggi a Bologna
dove,  nel  corso  del  convegno  inaugurale  di  Smart  City
Exhibition,  il  presidente  del  Cnr  Luigi  Nicolais,  ha
proclamato  i  vincitori.  I  Comuni  prescelti  dovranno  farsi
carico  esclusivamente  delle  spese  di  installazione  di
tecnologie e strumentazione, che saranno messe a disposizione
dal Cnr in comodato d’uso gratuito grazie a un investimento di
circa un milione di euro ciascuno.
La rete dell’illuminazione comunale sarà trasformata in una
rete dati che, per la sua capillarita’, può’ permettere di
erogare alcuni servizi innovativi in tutta la citta’: dal
collegamento  Internet  ad  alta  velocita’  con  hot-spot  wifi
pubblici  alla  gestione  automatizzata  della  sosta  nei
parcheggi, dal controllo del traffico al bilanciamento e alla
razionalizzazione dei consumi di energia.
Siracusa si e’ aggiudicata il premio nella categoria “Centro
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storico” di un Comune con una porzione di territorio indicata
quale  zona  “A”  ai  sensi  del  D.M  1444/1968.  Questa  la
motivazione:  “Per  aver  presentato  la  migliore  ipotesi  di
intervento, inclusiva della riduzione degli attuali consumi
energetici,  mettendo  a  disposizione  come  area  di
sperimentazione l’isola di Ortigia, patrimonio dell’Unesco, e,
nel  contempo,  aver  dimostrato  di  avere  tutti  i  requisiti
tecnici richiesti dal bando di selezione”.

"Adesso  stipendi  per  i
dipendenti Siracusa Risorse"
“La  Regione  Siciliana  ha  già  accreditato  alla  Provincia
Regionale di Siracusa la somma di 6 milioni e 597 mila euro”.
Il parlamentare regionale del Pdl, Enzo Vinciullo certifica
l’avvenuto passaggio.
“Adesso  la  Provincia  Regionale  di  Siracusa,  che  ha  già
provveduto  a  pagare  lo  stipendio  di  settembre  ai  propri
dipendenti e ha accreditato a Siracusa Risorse le somme per il
mese di luglio, potrà accreditare sempre a Siracusa Risorse le
somme che la stessa attende per i mesi di agosto e settembre,
in modo che i lavoratori possano avere pagate tutte le loro
spettanze”, annuncia Vinciullo.
L’accreditamento  delle  somme,  così  come  deliberato  dalla
Commissione Bilancio, consente al Commissario Giacchetti di
attivare  tutti  i  servizi  inerenti  gli  alunni  diversamente
abili  della  provincia  in  modo  che  gli  stessi  possano
frequentare  la  scuola  “con  il  rispetto  e  la  dignità  loro
dovuta”.
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Pallanuoto,  A2.  Paratore
sceglie l'Ortigia
Volto nuovo in casa Ortigia. Per la prossima stagione di A2,
arriva in biancoverde Gabriele Paratore, attaccante catanese
di 29 anni.
Giocatore  duttile,  proviene  dall’Acicastello(A2)  dove  ha
giocato le ultime quattro stagioni. Prima a anche giocato in
massima  serie  con  la  Nuoto  Catania.  In  carriera  anche
diverse convocazioni con le nazionali under 15 e under 17.
“Non ho avuto nessuna esitazione ad accettare la chiamata di
Gino Leone e di Gianluca Patricelli che ritrovo dopo aver
condiviso  la  maglia  della  Nazionale.  Il  campionato  che
affronteremo  è  lungo  e  difficile  –  commenta  Paratore-
l’Ortigia  sarà  protagonista”.

Le idee del Cenaco per via
Tisia e dintorni
I  commercianti  del  Cenaco  Acradina  Grottasanta  hanno
incontrato i tecnici e l’assessore alla Mobilità e Trasporti
del Comune di Siracusa. Pressante la richiesta di soluzioni
per il problema dei posteggi in viale Tisia e dintorni. Il
Cenaco ha chiesto di reintrodurre la sosta di cortesia di
quindici minuti sulle strisce blu a pagamento e più parcheggi
per i potenziali acquirenti, spesso scoraggiati dalla carenza
di posti.
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L’assessore Silvana Gambuzza ha messo a disposizione della
rappresentanza  dei  commercianti  il  proprio  tecnico,  il
dirigente di settore Maria Pia Di Gaetano, per lo studio delle
alternative. Una prima soluzione potrebbe essere rappresentata
il  sabato  dalla  possibilità  di  aprire  nel  pomeriggio  il
parcheggio dell’Istituto Quintiliano.
Non  dovrebbero  esserci  problemi  circa  il  rinnovo  della
convenzione per l’acquisto dei ticket strisce blu da offrire
ai clienti degli esercizi commerciali. Affrontato anche il
caso degli ambulanti non in regola e della cartellonistica
abusiva. Si è anche parlato di presidi di sicurezza, presenza
di  vigili  urbani  ma  anche  di  sorveglianza  e  dunque  di
potenziamento dei turni di vigilanza da parte della polizia
municipale.
Si  è  discusso  anche  del  piano  di  riqualificazione  urbana
Cenaco. C’è l’impegno del Comune ma bisogna attendere novità
da Palermo. In Regione il progetto è attualmente classificato
al terzo posto delle opere pronte al finanziamento europeo.

Rosolini,  un  arresto  per
droga
Arrestato dai carabinieri a Rosolini Sebastiano Ciccazzo. Il
51enne deve scontare una pena definitiva di quattro anni per
reati contro la normativa sugli stupefacenti. L’ordinanza di
carcerazione è stata emessa dal tribunale di Agrigento, nel
marzo del 2013 l’uomo si sarebbe reso responsabile di spaccio
di droga.
L’arrestato  è  stato  accompagnato  presso  il  carcere  di
Siracusa.
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Calcio, Eccellenza. Siracusa:
intervista  con  Mattia
Mastrolilli
Ore di attesa per l’ufficialità del nome del nuovo allenatore
dell’SC Siracusa. Dopo l’esonero di Pidatella, dovrebbe essere
Pippo  Strano  a  guidare  la  squadra  azzurra  verso  migliori
posizioni di classifica.
Intanto, SiracusaOggi.it ha intervistato Mattia Mastrolilli,
attaccante del Siracusa.

 

 

Casello  di  Cassibile,
effettuato il sopralluogo
Chiesto a gran voce dalla Polizia Stradale di Siracusa, il
sopralluogo sulla barriera della Siracusa-Gela si è fatto.
Senza  grosso  clamore,  venerdi  11  ottobre  i  tecnici  del
Consorzio Autostrade Siciliane, quelli dell’Anas e personale
della  Polstrada  hanno  visionato  il  casello  costruito
all’altezza dello svincolo di Cassibile. Tante polemiche, due
incidenti, un esposto in Procura. Situazione “calda” con la
stessa Stradale in pressing perchè le situazioni critiche si
sarebbero moltiplicate, al di là degli incidenti in sè, in
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quel tratto dell’autostrada.
Gaspare Sceusa, ingegnere, è il direttore tecnico del Cas ed
ha partecipato al sopralluogo in questione. “E vorrei subito
chiarire  che  la  progettazione  non  è  mai  stata  messa  in
discussione men che meno la realizzazione del secondo casello
nell’altro senso di marcia. Abbiamo voluto verificare tutti
insieme come è possibile migliorare l’approccio e l’ingresso
alla barriera posto che quasi nessuno rispetta le indicazioni
di limitazione di velocità”.
Per il Consorzio delle Autostrade Siciliane la “colpa” di
tanto  clamore  sarebbe  anzitutto  degli  automobilisti
indisciplinati  che  ignorerebbero  di  passare  in  un’area  di
cantiere  (“noi  lavoriamo  lì  ogni  giorno  e  ci  sfrecciano
accanto  a  velocità  sostenute”)  e  poi  della  gran  cassa
mediatica  dovuta  all’incidente  occorso  alla  scorta  del
presidente della Regione, Crocetta (“ma sa quanto pesa la
struttura in cemento che hanno spostato con l’urto?”).
Di certo, il casello non si tocca. Non sparisce nè si smonta.
“La struttura non è invisibile. La segnaletica c’è ma adesso
la  miglioreremo  ulteriormente”,  dice  ancora  Sceusa.  Nel
dettaglio, a breve arriveranno i tabelloni da piazzare come
segnaletica orizzontale e con la Polstrada si è deciso di
anticipare le strisce gialle e i cartelli di limitazione di
velocità.
“E’  la  prima  volta  che  assistiamo  a  tante  polemiche.  Due
incidenti su migliaia di vetture in transito è percentuale ben
al  di  sotto  della  media.  Il  progetto  non  si  discute.  Ha
ricevuto  tutte  le  approvazioni  del  caso  e  rispetta  ogni
norma”.
I pendolari siracusani si abituino a rallentare. E dal 2014 a
pagare. Perchè con il nuovo anno la Siracusa-Gela diventerà a
pagamento. Certo, non è completa e arriva fino a Rosolini. “Ma
a fine mesi saranno appaltati i lotti 6,7 e 8 fino a Modica”.
A piccoli passi, verso Gela.

(foto: repertorio)


